

Expertos en gestión empresarial asesorarán a miembros de la comunidad universitaria que emprendan



Adoración Mozas, Manuel Parras, Diego Torres y Juan Luis Lillo

Expertos en gestión empresarial asesorarán a miembros de la comunidad que emprendan, tras el convenio suscrito hoy por el Rector de la Universidad de Jaén, Manuel Parras Rosa, y el presidente de Seniors Españoles para la Cooperación Técnica (SECOT) de Jaén, Diego Hurtado López.

SECOT es una asociación sin ánimo de lucro y declarada de utilidad pública en 1995. Sus voluntarios son profesionales cualificados jubilados, prejubilados o en activo que, con espíritu altruista, desean ofrecer su experiencia y conocimientos en gestión empresarial a quienes lo necesitan.

El convenio tiene por objeto la colaboración entre SECOT Jaén y la Universidad de Jaén en materia de asesoramiento a los miembros de la comunidad universitaria, especialmente al alumnado y al personal titulado, complementando los conocimientos y enseñanzas que son impartidas en las aulas, y el fomento y la difusión de la cultura emprendedora.

El Rector de la UJA destacó el valor de “solidaridad” de los miembros de este colectivo, “porque habiendo dejado una actividad laboral quieren seguir siendo útiles en aquello en lo que antes sobresalieron, que tiene que ver con el emprendimiento y con el asesoramiento en el ámbito de la empresa, y lo hacen de forma altruista”.

Los miembros de SECOT Jaén prestarán sus servicios, en calidad de profesionales con una dilatada experiencia, a título gratuito en régimen de voluntariado.

Diego Hurtado López subrayó que estos profesionales vienen a sumar esfuerzos, “a arrimar el hombro desde nuestra situación privilegiada, de jubilados, la mayoría de nosotros, dispuestos a devolver a la sociedad parte de lo que ella nos ha dado”. Hurtado señaló que en la situación económica actual, “podemos transmitir experiencia a estos jóvenes, que necesitan principalmente que alguien les apoye, les de calor y les animen a seguir adelante”.

Para Diego Torre, la aventura empresarial es un camino de obstáculos, “ya que está llena de dificultades y no todo el mundo vale para ello”, a la vez que añadió que en una provincia como la de Jaén, en la que faltan vocaciones empresariales, “queremos apoyar para alcanzar metas”. El alumnado interesado en recibir sus servicios se desplazará a la sede de SECOT Jaén, situada en la Cámara Oficial de Comercio e Industria de Jaén, y el personal de este colectivo también se desplazará a la Universidad de Jaén cuando ésta lo solicite para desarrollar actividades formativas, encaminadas al fomento de la cultura emprendedora.

Autor: Gabinete de Comunicación de la UJA (C.Q.R.)